

IGS Lengede lehrt „Darstellendes Spiel“

Lengede. Ungewöhnliches Unterrichtsfach: Großes Interesse zeigen die Schüler der Integrierten Gesamtschule (IGS) Lengede an dem neu angebotenen Schulfach „Darstellendes Spiel“.

„Im August 2016 ist die Oberstufe der IGS Lengede mit drei Klassen und knapp 70 Schülern erfolgreich gestartet. Doch nicht nur der umgebaute Jahrgangstrakt 11 ist für die Schüler

neu, sondern auch einige Unterrichtsfächer“, erklärt Schulleiter Jan-Peter Braun. „Dazu gehört neben Philosophie und Sporttheorie auch das Fach ‚Darstellendes Spiel‘. Das kann in der Oberstufe von den Schülern als Ersatz für Kunst oder Musik belegt werden. Das Interesse war so groß, dass gleich zwei Kurse starteten. Kooperationspartner ist das Theater für Niedersachsen (Hildesheim).